NACIONAL POLÍTICA Y SOCIEDAD

FELIPE CALDERÓN DA POSITIVO A COVID-19; TIENE SÍNTOMAS LEVES

El llamado. El expresidente Felipe Calderón dio a conocer en su cuenta de Twitter que dio positivo a Covid-19. En su mensaje, aseguró que sus sintomas son leves y que se encuentra aislado y en reposo. De paso, aprovechó para llamar a votar el próximo domingo.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Alvarez

VAN 89 POLÍTICOS ASESINADOS

Aun con la violencia, "hay condiciones para votar", asegura AMLO

"No es como antes... no nos vamos a poner a comparar el número de fallecidos"

"Estrategia del miedo también es para tener triunfos a medias", asegura el Presidente

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

A cuatro días de la elección, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en todo el país existen las condiciones para que se pueda ejercer el voto de forma segura, durante la conferencia matutina de ayer.

"En todos lados hay condiciones, han querido también dar a conocer que hay mucha violencia, como es un tema delicado, sensible, hemos sido cuidadosos de hablar de lo que sucedía antes, aun con los hechos lamentables de violencia no es lo mismo que antes. Nada más que no nos vamos a poner a comparar el número de fallecidos", expresó.

De acuerdo con los reportes de la consultoría Etellekt, en el actual proceso electoral se han dado 35 asesinatos de candidatos y precandidatos, de los cuales 13 eran ya eran abanderados de sus partidos o coaliciones, y suman ya 89 víctimas mortales, si se consideran todos los delitos.

En total, la consultoría ha contabilizado 782 agresiones, de las cuales el 75 por ciento son contra opositores al gobierno en turno.

Al último corte dado por la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, el 21 de mayo, 148 candidatos han solicitado protección de los tres niveles de gobierno.

Además reporta que hay 398 reportes de algún delito, de los cuales 187 fueron amenazas hacia algún político, 101 son de algún tipo de agresión y 11 secuestros de corta duración, aunado a los asesinatos de candidatos, cuya cifra coincide con Etellekt.



MENSAJE. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia de prensa.

Pese a esos datos, el Presidente resaltó que la estrategia del miedo también es para "tener triunfos a medias obtenidos sólo por acarreo".

"Todavía hay esas prácticas antidemocráticas, el infundir miedo para que el ciudadano no salga a elegir sus derechos", sostuvo.

"Entre otras cosas es para obtener triunfos, entre comillas, con baja votación; o sea, que tengan nada más los votos que de antemano amarraron, que vayan nada más los que ya aceptaron la dádiva o el dinero, pero que no son muchos.

LOS ATAQUES.

La consultoría Etellekt tiene registro de 782 agresiones, de las cuales el 75 por ciento son contra opositores al gobierno en turno.

De un padrón completo, pueden acarrear un 20 por ciento, por eso la apuesta es a que vote el 35, porque con esa apuesta ganan con el 20 por ciento", explicó.

El mandatario consideró que una participación ideal es de 60 por ciento, para que ese 20 por ciento de acarreados no les alcance, y mantener a México en una "democracia auténtica".

"Sigue habiendo, como en todos los países del mundo y como ha sucedido siempre, una franja de la población despolitizada, y además es su derecho, pero ahora es mucho más el número de ciudadanos conscientes", indicó.

"Entonces, yo sí espero que el domingo sea toda una fiesta cívica y vamos a celebrar, no quién gana, quién pierde, vamos a celebrar el ejercicio democrático, el que de

FALLECE PAREJA POR ATAQUE

CAEN LOS AGRESORES DE CANDIDATAS EN CUITZEO Y MOROLEÓN

Autoridades de Michoacán y de Guanajuato confirmaron la detención de los presuntos agresores de las candidatas a las alcaldías en Cuitzeo, Michoacán, y de Moroleón, Guanajuato, respectivamente.

Tras el ataque, José Pérez, quien fuera esposo de Rosa Elia Milán, aspirante de la coalición Morena-PT a la presidencia municipal de Cuitzeo, falleció, de acuerdo con la Fiscalía de Michoacán.

Mientras, la Secretaría de Seguridad Pública michoacana informó que uno de los presuntos agresores habría sido detenido.

En Guanajuato, la Agencia de Investigación Criminal de la fiscalía estatal, en coordinación con el Ejército, la Guardia Nacional y la Secretaría de Seguridad Pública del estado habrían detenido a Fernando 'N' por el homicidio de la candidata de MC a la alcaldía de Moroleón, Alma Rosa Barragán, el 25 de mayo. — Redacción

"En todos lados hay condiciones, han querido dar a conocer que hay mucha violencia"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

manera libre se lleven a cabo las elecciones en paz, un ejemplo de civismo del pueblo de México", destacó

López Obrador se comprometió a que en la conferencia de hoy dará detalle de cómo se han obtenido resultados en los casos de violencia denunciados, entre ellos el asesinato de Alma Barragán, candidata a la alcaldía de Moroleón, Guanajuato, por Movimiento Ciudadano, del cual ayer se informó sobre un detenido.

"Lo digo porque a los que se portan mal les puede llegar la información, que no estén pensando que van a cometer un ilícito y no va a suceder nada, porque están bien parados, porque tienen compradas a las autoridades", subrayó.

"Eso ya no funciona, ya no aplica, ya son otros tiempos, el que comete un delito es castigado", advirtió.